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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicitando informações 

sobre a possibilidade de que sejam realizados estudos técnicos e financeiros para melhorar o fluxo de 

veículos no cruzamento entre a Avenida Orlando Ferreira e a Avenida Paraná no bairro do Maricá. 
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APROVADO 

15 FEV. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, mediante 

controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do Brasil/1988; 

Coniderando que no local já tiveram vários acidentes em razão de motoristas não respeitarem a 

sinalização. Nesse sentido, seria oportuno um novo estudo trânsito para que se possa viabilizar estrturas 

de trânsito a fim de coibir a circulação de veículos acima da velocidade permitida. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municipal, com cópia aos 

Departamentos Competentes, solicitando informações sobre a possibilidade de que sejam realizados 

estudos técnicos e financeiros para melhorar o fluxo de veículos no cruzamento entre a Avenida Orlando 

Ferreira e a Avenida Paraná no bairro do Maricá. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 12 de Fevereiro de 2021. 

Vereador Rogério Ramos. 
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